

Diseño de videojuegos con RPG Maker

Comienza una una nueva extraescolar en la que podrás crear tus propios videojuegos.

Aprenderás los procesos para poder crear un videojuego, como diseñarlo, creando tus propios mapas y personajes, inventarás una historia épica.

Aquí podrás crear diferentes tipos de videojuegos: plataforma, estrategia, aventuras, acción en 3ª persona, rol, etc.

La extraescolar está pensada para alumnos de 4º, 5º y 6º de primaria y para alumnos de secundaria.

El ritmo de aprendizaje se adapta a cada alumno. El aprendizaje es individualizado y avanzarán dependiendo de las necesidades y del diseño de su propio videojuego. Cada uno creará su propio videojuego.

Para esta extraescolar será necesario un pendrive para guardar su avance y asegurarse que no se pierda.